

10.21.16

A Andalucía, y concretamente a Sevilla, las sigue condenando este regimen franquista con la miseria.

Los expedientes de crisis, los cierres de empresas, el paro es la tónica general. Ahí tenemos a Loscertales e Imasa, a Andalucía de Cementos y Casana, al Horno de San Isidro y Peyré por no decir más.

Pero por si esto fuera poco el gobierno autoriza a los capitalistas a nuevas subidas de precios, y así nosestrujan más a los trabajadores. EN ESTE SENTIDO ESTA ANUNCIADA LA SUBIDA ESCANDALOSA DE LOS BILLETES DEL TRANSPORTE URBANO! SUBIDA QUE CLARAMENTE VA CONTRA LA POBLACION SEVILLANA.

! No lo permitamos ! Hagamos frente a la subida, como lo ha hecho la población cordobesa.

! BOICOT A LOS AUTOBUSES !

Comisiones Obreras de Empresa y Ramo.